

Kassel

Kampagne für Klimaschutz

[21.04.2016] Mit der Kampagne „Kassel wirkt!“ will die nordhessische Großstadt Klimaschutzaktivitäten vernetzen und weiter voranbringen.

Im Bereich Klimaschutz und nachhaltige Entwicklung gibt es in Kassel bereits viele aktive Projekte und Initiativen wie etwa das integrierte Klimaschutzkonzept für die Stadt. Nun will die Stadtverwaltung das bestehende Engagement sichtbarer machen und startet die Kampagne „Kassel wirkt!“. Laut einer Pressemeldung soll ein Netzwerk für die stadtweite Zusammenarbeit im Bereich Klimaschutz aufgebaut werden. Alle Aktivitäten und Projekte, die Stadt und Region betreffen, werden auf der Website der Kampagne vorgestellt – auf lange Sicht entstehe so ein Portal mit aktuellen Informationen und Kontakten zum Thema Klima in Kassel. Auf einer jährlichen Konferenz sollen zudem Ideen entwickelt und das Engagement für Klimaschutz und Nachhaltigkeit in Kassel vorgestellt werden. Laut Kassels Umweltdezernent Christof Nolda soll die Kampagne deutlich machen, dass Klimaschutz nicht nur Sache der Politik ist, sondern auch das Handeln jedes einzelnen Menschen betrifft. Er sagt: „Klimaschutz betrifft alle Bereiche unseres Lebens – wir müssen nur erkennen, wo wir selbst wirksam sind.“

(al)

Stichwörter: Klimaschutz, Kassel